



Jakob Mierscheid

Mitglied des Deutschen Bundestages

11011 Berlin
Telefon 030/2270

01.06.15

Hinweis für die nachrichtenarme Zeit oder: Mal wieder ein neues Schulfach

Wenn man zu irgendetwas, was gerade mangels anderer Dinge ein Thema geworden ist, etwas sagen soll, z.B. in einem Interview, muss man schnell und sofort reagieren und etwas mehr sagen als rückhaltlose Aufklärung fordern oder ein parlamentarisches Nachspiel ankündigen.

Gerade in nachrichtenarmen Zeiten eignet sich als Lösung gut, ein neues Schulfach zu fordern.

Das klingt plausibel, vorbeugend, nachhaltig, kann eigentlich nicht kritisiert werden, ist so gut wie streitfrei und deshalb besonders für harmonieorientierte Zeiten wie die Sommerpause geeignet.

Nur eine kleine Warnung: Die Idee ist schon öfter ausprobiert worden und deshalb habe ich vorsichtshalber mal rausgesucht was so in den letzten Jahren an neuen Schulfächern und Unterrichtseinheiten gefordert worden ist:

Wirtschaft
Finanzbildung
Extremismus
Ernährung
Benimm-Unterricht
Theater
Volksmusik
Datenschutz
digitale Medien
Verbraucherkunde
Astronomie
Technik
Gesundheit
Medienerziehung
Gewaltprophylaxe
Segelfliegen
Angeln
Glück

P.S. „Bin ich froh, dass ich nicht mehr zur Schule gehen muss.“